
   

Anfragen zum Plenum  

anlässlich der Plenarwoche in der 06. KW 2021 

 

 

Anfrage zum Plenum des Abgeordneten    Jürgen     M i s t o l (GRÜ) : 

 

Wie viele Miet- und Studierendenwohnungen sind 2020 im Rahmen der staatli-

chen Wohnraumförderung entstanden, wie verteilt sich bei gefördertem Miet-

wohnraum in Mehrfamilienhäusern im letzten Jahr die Dauer der Belegungsbin-

dung jeweils auf 25 bzw. 40 Jahre und wie viele Wohnungen sind im letzten Jahr 

insgesamt aus der Bindung gefallen? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr: 

 

Die Staatsregierung misst der Schaffung von zusätzlichem Wohnraum hohe Be-

deutung bei und unterstützt sie mit den Programmen der Wohnraumförderung.  

Im Jahr 2020 wurden im Bayerischen Wohnungsbauprogramm  Mittel für 3.073 

Mietwohnungen, im Kommunalen Wohnraumförderungsprogramm 168 Miet-

wohnungen und in der Förderung von Wohnraum für Studierende 565 Wohnplät-

ze neu gebunden.  

Im Bayerischen Wohnungsbauprogramm wurden letztes Jahr 3.243 neue Miet-

wohnungen gefördert. Davon unterliegen 2.074 einer 25-jährigen und 1.169 einer 

40-jährigen Belegungsbindung. Mit dem Kommunalen Wohnraumförderungs-

programm wurden 1.233 Mietwohnungen unterstützt. Diese unterliegen einer 20-

jährigen Belegungsbindung. Insgesamt wurden also 4.476 Mietwohnungen geför-

dert. Im Rahmen der Förderung von Wohnraum für Studierende wurden 273 

Wohnplätze unterstützt.  

 

3.993 Sozialmietwohnungen sind im Jahr 2020 aus der Bindung gefallen. 



 

 


